
Протокол 
заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства при 

Администрации Куртамышского района 

Дата проведения: 24 мая 2019 года 
Время проведения: 10 ч. 00 мин. 
Место проведения: малый зал 
Администрации Куртамышского района 

Члены Совета 
- Кучин Александр Анатольевич - генеральный директор ООО «Толстопятово», 

председатель районного Совета по развитию малого и среднего предпринимательства; 
- Бояринцева Татьяна Александровна - заместитель Главы Куртамышского района, 

руководитель финансового отдела Администрации Куртамышского района; 
- Ярославцева Татьяна Владимировна - заместитель Главы Куртамышского района по 

сельскому хозяйству и экономике; 
- Гневашева Наталия Леонидовна - руководитель отдела экономики, сельского 

хозяйства, управления муниципальным имуществом и земельных отношений; 
- Деулина Дарья Сергеевна - ведущий специалист отдела экономики, сельского 

хозяйства, управления муниципальным имуществом и земельных отношений - секретарь 
Совета; 

- Васильева Надежда Николаевна - индивидуальный предприниматель; 
- Семенов Николай Николаевич - индивидуальный предприниматель. 

Приглашенные: 
- Куликовских Сергей Григорьевич - Глава Куртамышского района; 
- Гвоздев Андрей Николаевич - управляющий делами - руководитель аппарата 

Администрации Куртамышского района; 
- Григорьева Татьяна Алексеевна - физическое лицо; 
- Тельманова Наталья Михайловна - индивидуальный предприниматель; 
- Белоногов Навел Владимирович - индивидуальный предприниматель; 
- Золотых Ирина Васильевна - Индивидуальный предприниматель; 
- Кучин Николай Григорьевич - Индивидуальный предприниматель; 
- Ведерников Евгений Владимирович - Индивидуальный предприниматель; 
- Барышникова Светлана Александровна - Индивидуальный предприниматель; 
- Масленикова Светлана Михайловна - Индивидуальный предприниматель; 
- Куликовских Татьяна Анатольевна - Индивидуальный предприниматель; 
- Закомалдин Сергей Григорьевич - Индивидуальный предприниматель; 
- Кобякова Татьяна Владимировна - Индивидуальный предприниматель; 
- Морозкова Елена Сергеевна - юрист ИП Палехов С.М.; 
- Юрина Марина Борисовна - Индивидуальный предприниматель; 
- Выскарева Анастасия Александровна - Работник ООО «Профиль». 
Вопросы: 
1. Вручение Почетных грамот Администрации Куртамышского района в честь Дня 

предпринимателя. Заместитель Главы Куртамышского района по сельскому 
хозяйству и экономике - Ярославцева Татьяна Владимировна. 

2. Торжественное вручение юбилейных книг, посвященных 95-летию 
Куртамышского района индивидуальным предпринимателям. Управляющий 
делами - руководитель аппарата Администрации Куртамышского района - Гвоздев 
Андрей Николаевич. 

3. Вопрос по социальным картам. Руководитель отдела экономики, сельского 
хозяйства, управления муниципальным имуществом и земельных отношений 
Администрации Куртамышского района - Гневашева Наталия Леонидовна. 



4. Газификация Куртамышского района. Управляющий делами - руководитель 
аппарата Администрации Куртамышского района - Гвоздев Андрей Николаевич. 

5. Вопрос об оптимизации привлечения и удержания клиента. Ведущий мини-
тренинга для предпринимателей - Григорьева Татьяна Алексеевна. 

6. Выбор Председателя Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 
при Администрации Куртамышского района путем голосования. Руководитель 
отдела экономики, сельского хозяйства, управления муниципальным имуществом и 
земельных отношений Администрации Куртамышского района - Гневашева 
Наталия Леонидовна. 

7. Об уборке прилегающих территорий торговых объектов г. Куртамыша. Ведущии 
специалист отдела экономики, сельского хозяйства, управления муниципальным 
имуществом и земельных отношений Администрации Куртамышского района -
Деулина Дарья Сергеевна. 

8. Разное (фуршет). 
1. Со вступительным словом выступил председатель районного Совета по развитию 

малого и среднего предпринимательства при Администрации Куртамышского района 
Кучин Александр Анатольевич огласил повестку, с которой все присутствующие 
согласились, заседание открыто. 

Кучин А.А. поздравил всех предпринимателей с наступающим праздником. 
Заместитель Главы Куртамышского района по сельскому хозяйству и экономике 

Ярославцева Т.В. и председатель Совета Кучин А.А. торжественно вручили 
предпринимателям Почетные грамоты Администрации Куртамышского района в честь 
Дня предпринимательства и цветы. 

2. В месть 95-летия Куртамышского района за активную жизненную позицию и 
значительный вклад в социально-экономическое развитие Куртамышского района 
предпринимателям вручили юбилейные книги. 

3. С третьим вопросом выступил руководитель отдела экономики, сельского 
хозяйства, управления муниципальным имуществом и земельных отношении 
Администрации Куртамышского района Гневашева Н. Л. и предложила ввести на 
территории Куртамышского района социальные карты для пенсионеров от 65 лет и 
старше. Данные карты предполагают скидку на продукты питания от 5 до 15 %. Карта 
бессрочная. Для того, чтобы узнать в каких торговых объектах действует данная 
скидочная карта, необходимо провести опрос. Членами Совета данное предложение 
частично было поддержано. Из всех присутствующих предпринимателей 3 готовы снизить 
цены на продукты для пенсионеров на магазинах обязательно должны присутствовать 
логотипы о действующей скидке. 

Кучин А.А. данный вопрос поддержал, предложил Совету по развитию малого и 
среднего предпринимательства поддержать Администрацию Куртамышского района и 
принять участие в данной акции. 

Вывод по вопросу: часть предпринимателей готова оказать помощь пенсионерам. 
Деулиной Д.С. нужно направить на электронную почту каждому предпринимателю 

заявку на участие в акции по социальным картам. 
Собрать заседание Совета, чтобы получить информацию о количестве участвующих 

ИП. 
4. По важному четвертому вопросу выступил Управляющий делами - руководитель 

аппарата Администрации Куртамышского района Гвоздев А. Н. 
Газ будет проведен первоначально в г. Куртамыше. Администрация города заключи т 

договор с поставщиком услуги по подключению газа. Цена за подключение составит 
44.200 руб. Подключение к газу Куртамышского района запланировано на 2020 год. 

Вывод по вопросу: информацию принять к сведению. 
5 По пятому вопросу выступила Григорьева Т.А. она рассказала о том, как 

оптимизировать привлечение и удержание клиента при помощи чат-ботов и сайтов. На 



сегодняшний день бизнес переходит на мессенджеры. Чат-бот является аналогом сайта. 
Через него можно получить удобный и быстрый доступ к каталогам услуг. Для того, 
чтобы получить быстрый ответ на какой-либо вопрос, необходимо просто зайти на сайт и 
задать вопрос и чат-бот незамедлительно вам ответит. Чат-бот упрощает работу. 

6. При выборе председателя Совета по развитию малого и среднего 
предпринимательства, необходимо учитывать критерии оценки. 

Кучин А.А. вынес на рассмотрение Совета кандидатуру Индивидуального 
предпринимателя - Барышниковой Светланы Александровны. Руководитель отдела 
экономики, сельского хозяйства, управления муниципальным имуществом и земельных 
отношений Администрации Куртамышского района Гневашева H.JI. поддержала данную 
кандидатуру. Члены Совета единогласно приняли решение утвердить Барышникову С.А. 
председателем Совета по развитию малого и среднего предпринимательства: «за» - 7, 
«против» - 0. 
Вывод по вопросу: информацию принять к сведению. 

7. По седьмому вопросу об уборке прилегающих территорий торговых объектов г. 
Куртамыша выступила ведущий специалист отдела экономики, сельского хозяйства, 
управления муниципальным имуществом и земельных отношений Администрации 
Куртамышского района Деулина Д.С. 

' Деулина Д.С. проинформировала предпринимателей о том, что необходимо содержать 
торговые объекты в чистоте не только к праздникам, но и повседневно. 9 мая, хотя все 
магазины были проинформированы о том, что прилегающая к магазинам территория 
должна быть чистой, но не все магазины были подготовлены к празднику. Этот год 
является юбилейным для нашего района. Через г. Куртамыш на озера Куртамышского 
района проезжает до 5 тыс. туристов. Хочется, чтобы были видны юбилейные баннеры, 
растяжки, а также красивое оформление клумбами. 

В летний период Администрацией г. Куртамыша будет объявлен конкурс на лучшее 
оформление территории торговых объектов. 

Итоги заседания: 
1. Деулиной Д.С. нужно направить на электронную почту каждому предпринимателю 

заявку на участие в акции по социальным картам. Собрать заседание Совета, 
чтобы получить информацию о количестве участвующих ИП. 

2. Информацию о газификации принять к сведению. 
3. Внести изменения в Положение о составе Совета по развитию малого и среднего 

предпринимательства. Председателем назначить Барышникову С.А. 

Председатель районного Совета 
по развитию малого и среднего 
предпринимательства 

При Администрации Куртамышского района 

ПРОТОКОЛ ВЕЛА: 
Секретарь районного Совета по развитию 
малого и среднего предпринимательства 
при Администрации Куртамышского района 


